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例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

　皆さんこんばんは。本日は大型連休前の夜間例会
とありまして、会社の従業員も旅行の予定など有、
何かとソワソワしておるようでありますが、休みの
前は特に身の回りの整理整頓に心がけ、自分がいな
くても緊急時の連絡・対応が出来るように朝礼など
で話してまいりました。
　さて、４月25日（火曜日）には姉妹クラブの交換
卓話で白河ロータリークラブに行ってまいりました。
卓話者は諸貫会員であります。田山会員には運転を
していただきました。渡辺会員と私が同伴いたし、
４名にて訪問いたしてまいりました。
　諸貫会員の卓話は「私の履歴書」というテーマで
ありました。諸貫さんの熊谷時代、特に皇后美智子
様と今井旅館、そして美智子様のお母様と行田の諸
貫商店との話は初めてお聞きする話でありまして、
とても興味深く拝聴いたしました。是非、行田ロー
タリーでもお話しいただけると幸いです。
　会場には郡山ロータリークラブさんがキャラバン
に見えておりました。なんと創立70周年を迎えられ
るとの事で、親クラブは東京ロータリークラブとの
事。白河ロータリークラブも来年度は50周年と、歴
史のあるクラブにかこまれて神妙になりましたが、
この様に長く続くロータリークラブのあること、ま
た、このようなロータリーにはクラブとして継続す
る強い力があることを再確認し、行田ロータリーも
負けないぞと意気込みむ自分を感じました。
　例会後は、白河ロータリーに皆様の歓待を受けま
した。白河は丁度桜が満開でありまして、市内の妙
関寺に咲いております「乙女桜」をご案内いただき

ました。
　この桜は紅しだれ桜でありまして、樹齢約400年、
花は濃いピンク色で花弁が美しく、白河地方に比類
の無い濃艶なさくらのため、「乙女桜」と呼ばれて
いるということでした。仙台藩主・伊達政宗が桜の
苗木を将軍家に献上する途中、城下で休息した際、
住職に所望されここに植えられたとの事でありまし
た。
　また、小峰城、南湖公園と案内され桜を鑑賞しま
した。
　その後、甲子温泉大黒屋さんの露天風呂にゆっく
りとつかり、白河の皆様とロータリー談義を致して
まいりました。
　本日は行田商工会議所、鈴木会頭様にお越し頂き、
「さきたま古墳と世界遺産」につきましてお話をい
ただきます。どうぞよろしくお願いします。

　黒淵陽夫会員に、米山奨学会より感謝状が届いて
おります。
　貴殿は、財団法人ロータリー米山奨学生のカウン
セラーとしてご奉仕下さいました。日本と世界の信
頼をますます深められる事を願っております。ここ
に貴殿のご尽力に深く感謝申し上げます。
　２００６年３月、財団法人米山奨学会、グエン君
のカウンセラーをやって頂きました。どうも有難う
御座いました。

会長挨拶 内山俊夫 会長



☆行田商工会会頭　鈴木秀憲様…卓話の機会を与

　えて下さり有り難うございます。

☆内山会長…鈴木会頭、本日は有り難うございま

　す。世界遺産登録実現の為共に燃えましょう! !

☆山本(憲)幹事…鈴木会頭、本日は有り難うござ

　います。

☆渡辺会員…鈴木秀憲様、卓話有り難うございま

　す。

☆石塚会員…鈴木会頭、卓話有り難うございます。

☆諸貫会員…会頭の父上は私の推薦人です。

☆黒渕会員…鈴木会頭様、本日は卓話有り難うご

　ざいます。

☆永島会員…鈴木会頭、本日はご苦労様です。

　サポーターの会、発足おめでとうございます。

　諦めて動かなければ何も始まらない。地域の活

　性化につなげましょう。

☆田山会員…鈴木会頭、卓話有り難うございます。

☆湯本会員…鈴木会頭、卓話有り難うございます。

　4/29（土）朝７時、ローソン佐間一丁目店オー

　プンします（当店では２号店）。宜しくお願い

　致します。

☆小林会員…鈴木会頭様、卓話有り難うございま

　す。

☆小川会員…市民の為、地域社会の為惜しまず奮

　闘する鈴木会頭に敬意を表します。卓話ありが

　とう。

☆森島会員…一ヶ月ほど地方に出かけていまして

　例会に出席できず申し訳ありませんでした。今

　日からまた宜しくお願いします。

☆富田会員…鈴木会頭様、卓話有り難うございま

　す。

☆坂本会員…鈴木会頭様、卓話有り難うございま

　す。

☆持田会員…鈴木会頭様、卓話有り難うございま

　す。

☆古沢(勇)会員…鈴木会頭様、卓話有り難うござ

　います。

☆島崎会員…鈴木会頭様、卓話有り難うございま

　す。

☆鈴木(康)会員…世界遺産、頑張ってください。

☆武田会員…５月４日火祭り例会、皆様のお陰で

　準備万端です。お待ちいたします。

☆岡田会員…鈴木会頭、卓話有り難うございまし

　た。

☆古沢(憲)会員…鈴木会頭、卓話有り難うござい

　ました。

☆小島会員…鈴木会頭、卓話有り難うございまし

　た。

☆小菅会員…鈴木会頭、有り難うございます。

　世界遺産に向けてGO！

☆武井会員…鈴木会員のお父さん、今日は卓話有

　り難うございます。

☆反町会員…鈴木会頭、卓話有り難うございます。

☆鈴木(貴)会員…父上としてではなく会頭として、

　本日は有り難うございます。

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥３３０００

　さきたま古墳群を世界遺産にというサポーターの
お話を、２５分間たっぷりと聞かせて頂きました。

卓　話
行田商工会会頭　鈴木秀憲様

　こんばんは、皆様のおかげを持ちまして無事準備
万端整いましたので、後は皆さんにお越しを頂くだ
けで御座います。
　行田ロータリークラブが現在４０名、白河の方が
１７名来て頂くという事です。総勢５７名という事
です。宜しくお願いします。

委員会報告

姉妹クラブ委員会　武田委員長


